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本报讯 前天下午近 5 时，梁
溪区古运五爱苑一住宅起火，火势
将客厅内的家具烧毁，好在事故发
生时屋内并没有人员，加上救援及
时，未造成人员伤亡及更大损失。

昨天上午，记者来到事发地点
时， 起火的屋子并没有人员在内，
房门上的门锁在救火中被破拆，靠
近时还能闻到一股明显的焦味。 隔
着房门，可以看到客厅处有明显焚
烧过的痕迹，四周的墙壁全被烟雾
熏黑，地面上还有不少没处理的灰
烬。 据周围的居民介绍，当天主要
烧的是屋子的客厅位置，周围的房
间很幸运未被波及。

周围邻居介绍，屋子是用于出
租的， 有两名年轻女子租住在此，
而事故发生时屋内并没有其他人：
“我是听到外面有人喊着火了，出
来才看到门缝里有一点烟雾冒出
来，不过并不是很浓。 我跑到楼下
才看到，烟都从窗户里出来了。 ”居
民们讲，消防救援人员到场后很快
就将房门破拆，一打开屋内的浓烟
就汹涌而出：“从外面看过去，里面
是一团漆黑，全是烟，根本看不清
什么东西。 ”大约十几分钟后，火势

被扑灭。 居民们在对消防救援人员
表示谢意的时候， 也有一点意见：

“楼道里的消防管道里没有水，消
防员是从一楼拉水带到八楼救火
的，这有安全隐患，希望有关部门
能解决这个问题， 让我们住得安
心。 ”

从华清路消防中队了解到，报
警的是事发屋子楼上的居民，当时
该居民在家中闻到一股焦味，起初
以为自己家中起火了，找了一圈后
发现楼下阳台一直在往外冒烟，于
是立即报警并跑下楼逃生。 而当救
援人员到达时， 现场烟雾已经很
浓，初步判断火势较大，于是立即
将房门破开进入火场灭火。 救援人
员也确认，当时室内消火栓内并没
有水， 只能从 8 楼垂直铺设水带，
从楼上供水灭火。

事后，从租客处了解到，当时
两人一早就出门了，直到接上房东
电话才知道出了事， 至于家中电
器， 租客表示出门前已经全部关
闭，甚至包括屋内的路由器，因此
并不清楚是何导致了火灾。 事故具
体情况仍在调查中。

（甄泽）

本报讯 （晚报记者 甄泽）
最近， 有新吴区长江北路上的
商户向本报反映 ， 他们的店铺
在 7 月 8 日凌晨被“贼骨头 ”光
顾了，而且被监控拍个正着。 但
是从监控画面上看， 这些入户
的小贼似乎都是些孩子。

市民孙先生在长江北路边开
了一家超市，8 日早上 6 时多他如
往常一样准备开门营业时， 突然
发现店门被砸了， 店内更是被人
翻得一团乱，名贵香烟损失不少。
孙先生说， 当时进门后就看到收
银台处被翻得一团乱， 但是经过
清点， 发现这帮蟊贼并没有偷其
他东西， 就是盯着香烟偷了：“收
银台后面的香烟柜台被翻得乱七
八糟，名贵的香烟像天叶、中华等
不翼而飞， 而一些很便宜的香烟
则被扔在了地上。 ”

在收银台的上方安装有监控，
因此整个偷窃过程被拍得一清二
楚。 从监控中可以看到，7 月 8 号
凌晨 4 点零 2 分左右， 有四个人
进入店面， 年纪看起来都不大。
四人在翻找一通之后， 将名贵香
烟用纸箱装走。 孙先生说， 他们
如同蚂蚁搬家一样， 来来回回走
了四趟。 经过统计， 这次一共被
偷了二三十条烟， 损失在五六万
元。

孙先生说，像他们这样开超市
的商家，平时都会有一个微信群，
大家在群里聊天， 发现其他人也
碰到过这样的情况，“今年 5 月
份， 在春潮花园附近开超市的陈
老板，今年 7 月 4 号，在钱桥百乐
附近开超市的赵老板， 店内都招
了小偷，都是只偷烟，不偷别的，
连茅台都没拿。 ”电话中，两名老
板也表示并不确定是否为同一伙
人，从监控上判断似乎有点像，并
且年纪都不大。 目前，被盗的店主

们都已经向警方报了案， 警方也
提取了监控线索， 案件正在处理
中。

无独有偶， 就在同一天凌晨，
同样位于长江北路上的一家手机
店也被小偷瞄上，从监控上看，行
窃者也是看上去十六七岁的年轻
人。

手机店老板张先生说，他是凌
晨 3 时 48 分时接到电话， 说店
里进了小偷，到店后一清点就发
现有 12 部未开封的手机被偷
走，损失超过两万元。 而整个行
窃过程，也被店内外的两个监控
拍个正着，“差不多有六个人左
右，其中一个是大人，其他的看
着都像是十六七岁的小孩，看样
子应该是踩过点的， 目的很明
确。 ”从监控来看，这群人 3 点
40 分左右出现在店门口， 走在
最前面的穿黑色上衣的男子上
前动手拽门。 张先生说，虽然大
门上套着锁，但由于门把手是普
通的不锈钢材质，并且已经老旧
了，因此瞬间就被拉断，门打开后
陆续有两三个小孩模样的人跟着
黑衣男子进了店里， 几人随后便
分头找起了手机。

通过监控可以看到，在这群
人踏进店里的时候， 店内的报
警系统就已经启动 ， 闪光设备
和报警器都已经鸣响 ， 但这群
人竟然并未就此离开， 而是不
紧不慢地拿走了几台手机后才
出门，更让人意外的是，没过几
分钟这群人又折了回来， 再次
进入店里：“往返了三次 ， 这过
程中报警器一直在响。 ”前后十
分钟的时间， 这批窃贼连续三
次进入店内偷手机 ， 等到张先
生 4 点多赶到店里时， 这群窃
贼已经不见踪影。 目前，张先生
也已经报警处理。

昨天， 上海新华医院神经内科
主任刘振国教授来到无锡易可中
医院，为广大神经内科医护人员和
帕金森患者讲了生动一课。 现场，
刘振国提出了帕金森治疗的治疗
新理念和新方法。 据悉，对于帕金
森的治疗全国最厉害的三大城市
就是北上广，而刘振国是上海治疗
帕金森医生中的领军人物。

年轻人也会患帕金森

很多人认为， 帕金森是老年人
专属病。 刘振国说，并不是，如今门
诊上都遇到过 20 岁出头的帕金森
患者， 中青年人患帕金森并不罕
见。 新华医院曾接诊过一位 20 多
岁的年轻帕金森患者，后来这位患
者坚持到健身房锻炼，手抖症状得
到改善。

刘振国说， 帕金森患者运动肯
定比不运动好，如果在医生的指导
下再锻炼就更好了。 目前，专门针
对帕金森患者的易筋经锻炼可以
说效果更好。

中西医结合治疗更好

刘振国说， 帕金森患者分两种
症状， 一种是常见的运动型症状，
如手抖，身体僵硬等，这些症状要
靠服用西药改善。 而另外一种非运
动型症状如流口水、便秘、易呛等，

靠西药是无法缓解，就需要用中医
办法来缓解。 如中药的口服、中医
的康复锻炼等。

现场有患者提出是否可以手术
治疗，刘振国说，事实上对于手术
对象有严格要求， 并非人人适宜，
有些患者术后反而效果更差，所以
术前请专业医师评估很有必要。

“一保”、“双控”是新治疗理念

刘振国表示， 一保指的是保证
患者的生活质量为目标，结合运动
并发症危险度评估， 制定临床方
案。 帕金森虽不会对生命造成威
胁，但患者的生活质量较差，也无
法治愈，一切治疗都以改善生活质
量为准则。

而新的治疗方案则是需要“双
控”，刘振国提出，左旋多巴剂量使
用前要严格对患者进行评估，不同
患者，用药量完全不同。 如经过评
估，当症状波动大于 2 分、异动症
大于 4 分的患者，左旋多巴剂量要
控制，不宜过大。 而当症状波动小
于等于 2 分、异动症小于等于 4 分
的患者，左旋多巴剂量要足量。 如
今在新华医院都严格使用这一标
准，患者受益不少。

刘振国对无锡易可中医院的帕
金森治疗体系进行了高度评价，并
表示愿意为无锡帕金森治疗助力。

（江南）

近日凌晨，长江北路店铺接连遭窃
“蟊贼”大都是些小孩？

昨天，一辆功能齐全的便民早点车亮相民丰路。 早点车功能齐
全，有 10 多种食品，清洁卫生。

（陈大春 摄）

上海治疗帕金森领军人物来锡———

引入国际最先进方法
控制帕金森

新便民早点车上岗

出租屋突起火 幸无人受伤


